

Christus Epheta – Kirche öffne dich!

125 Jahre



Sr. Dr. Katharina Ganz, Generaloberin der Oberzeller Franziskanerinnen, ist in Homberg zu Gast.

Sonntag, 28. April, 17 Uhr Liturgie am Sonntag

gestaltet von Sr. Dr. Katharina Ganz,
Gemeindereferentin Beate Lippert und Pfarrer Peter Göb
mit Ansprache von Sr. Dr. Katharina Ganz
Anschließend Begegnung im Pfarrheim

Christus-Epheta Kirche Homberg (Efze), Kasseler Straße 6



Foto: Katharina Gebauer

Zur Person:

Sr. Dr. Katharina Ganz, OSF,
geb. 1970,
ist promovierte Theologin und
Diplomsozialpädagogin.
Seit 2013 ist sie Generaloberin
der Oberzeller Franziskanerinnen.
www.oberzell.de

Eine Veranstaltung im Rahmen des Jubiläumsjahres:
125 Jahre katholische Kirche in Homberg nach der Reformation.
www.katholische-kirche-homberg-borken.de